## **POLITIQUE**

politique.union@sonapresse.com

## Sommet quadripartite de Luanda: le plaidoyer d'Ali Bongo Ondimba

Libreville/Gabon

RÉSIDENT en exercice de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC), le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a pris part, mardi dernier à Luanda (Angola), au Sommet quadripartite sur la coordination et l'harmonisation des réponses régionales au conflit dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC). Aux côtés, entre autres, de l'hôte de cette rencontre de haut niveau, le président angolais João Lourenço, du président de l'Union africaine (UA), Azali Assoumani, son homologue congolais, Félix Tshisekedi, du représentant du secrétaire général des Nations unies, le numéro un gabonais, tout en saluant la tenue de cette rencontre quadripartite organisée sous les auspices de l'UA, a appelé à une mutualisation des efforts afin de mettre un terme à la situation d'insécurité qui prévaut dans la partie orientale de la RDC, marquée notamment par des affrontements réguliers entre les Forces armées congolaises (FARDC) et les rebelles du M23. De fait, Ali Bongo Ondimba a annoncé la contribution financière de la République gabonaise aux efforts de paix dans l'est de la RDC à hauteur de 500 000 dollars, soit environ 300 millions de nos francs.

Sur ce, le sommet a adopté " le Cadre conjoint de coordination des initiatives de paix à l'est de la RDC par la Communauté de l'Afrique de l'Est (EAC), la CEEAC, la Conférence internationale sur la Région des Grands Lacs (CIRGL), la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC) et les Nations unies (ONU) sous les auspices de l'UA, qui harmonise les initiatives



Les chefs d'Etat et d'autres officiels à l'issue du Sommet quadripartite tenu à Luanda, mardi dernier.

pertinentes avec une répartition

a décidé d'institutionnaliser l'offre de la République du

leurs instruments et décisions accords délais". De même, il Les participants ont salué deuxième rencontre du genre à claire des responsabilités et des le Sommet quadripartite. Burundi d'accueillir la

Bujumbura, à une date qui reste

## Tournée républicaine : Ali Bongo Ondimba attendu par les Bitamois dans l'unité et la cohésion

E. EBANG MVE Bitam/Gabon

ES préparatifs de l'arrivée prochaine du chef de l'État, ┛Ali Bongo Ondimba, dans le Woleu-Ntem, vont bon train. À en juger par la énième réunion de concertation et de mise au point organisée, récemment à Bitam, par le ministre d'État chargé de la Consommation, René Ndemezo'Obiang, et son collègue de l'Agriculture, Charles Mve Ellah.

Occasion pour les deux membres du gouvernement, d'exhorter les filles et les fils du département du Ntem à se mobiliser davantage afin de réserver un accueil chaleureux au président de la République.

"Pour venir accueillir le chef du sommet conformément à de l'État, nous devons nous



Les officiels lors de la rencontre.

mobiliser massivement à la hauteur de la dimension de notre illustre hôte", a indiqué René Ndemezo'Obiang.

"Au cours de son séjour parmi nous, le président de la République pourra également jauger la ferveur dans laquelle se trouve la province du Woleu-Ntem en général, et le département du Ntem en particulier, à quelques semaines de l'organisation des élections présidentielle, législatives et locales", a renchéri Charles Mve

Il n'a pas manqué d'exhorter les uns et les autres à se préparer,

pour recevoir le chef de l'État avec faste et dans l'allégresse totale. Le préfet du Ntem, Alfred Ogoula, a rassuré les uns et les autres de ce que toutes les dispositions ont été déjà prises, pour rendre inoubliable le séjour bitamois du numéro un